

Tag der Ausbildung 2018: Erneut Andrang beim Familienunternehmen Schwan-STABILO

Infoveranstaltung für Schüler, Eltern und Lehrer vor Ort als hilfreicher Bewerbungsstart

- **Über 100 interessierte Teilnehmer/-innen**
- **Praxisnahe Informationen von Azubis für Schüler, Lehrer und Eltern**
- **Einblick in alle Ausbildungsberufe des Unternehmens**
- **Informationen zum Dualen Studium**
- **Offene Türen bei Produktion, Mitarbeiterbüros und Juniorenfirma**
- **Gebündelte Informationen**

Heroldsberg, 9. März 2018. Bereits zum fünften Mal hatte die weltweit tätige Firmengruppe Schwan-STABILO Schüler, Lehrer und Eltern zu einem „Tag der



offenen Tür für Ausbildungsberufe“ eingeladen. In der Firmenzentrale in Heroldsberg nutzten gut 100 Schüler, Pädagogen und Eltern die Chance, Ausbildungsberufe hautnah zu erleben, den derzeitigen Auszubildenden über die Schulter zu schauen

und Unternehmensluft zu schnuppern. Die Gäste bekamen so Alltags-Einblicke in Produktion, Mitarbeiterbüros und die Juniorenfirma Young Colors sowie viele grundsätzliche Informationen zur Aus-bildung und Dualem Studium.

Ziel der jährlichen Veranstaltung ist es, den Azubi-Alltag so realistisch wie möglich zu zeigen. Als Ausbildungsbetrieb genießt Schwan-STABILO bundesweit hohes Ansehen, unter Bewerbern und Ausbildungsinstanzen, wie Berufsschulen und IHK, gleichermaßen.

Informationen aus erster Hand und auf Augenhöhe: ein Tag von Auszubildenden für zukünftige Auszubildende

„Seien Sie neugierig“, gaben Ausbildungsleiterin Margit Gotzler und Markus Kohl (gewerblicher Ausbilder) den Gruppen bei der Begrüßung mit auf den Weg auf die Infotainment-Tour durchs Unternehmen, überall wurde informiert, präsentiert und getestet. Die Neugier wurde belohnt: überall gab es einen lebendigen Einblick in die Ausbildungsberufe und die Kosmetik-Produktion und es durften Stift- und Kosmetik-Produkte von STABILO und Schwan Cosmetics selber getestet werden.

Fazit: Der Tag der Ausbildung ist eine gute Gelegenheit, mit Auszubildenden, Dualen Studenten, Ausbildern, Mitarbeitern und Führungskräften ins Gespräch zu kommen, um so möglichst viele Informationen zu sammeln. Für viele junge Leute stand am Ende des Tages fest: „Ich habe nun eine konkrete Vorstellung, was ich bei einer Ausbildung bei Schwan-STABILO erwarten kann. Das hilft wirklich sehr für die konkrete Entscheidung, was ich nach der Schule machen möchte!“



Über Schwan-STABILO:

Schwan-STABILO ist eine international tätige Unternehmensgruppe mit drei eigenständigen Geschäftsfeldern: Kosmetik, Schreibgeräte und Outdoor. Im letzten Geschäftsjahr (Stichtag 30.6.) wurde ein Gesamtumsatz von 713,5 Mio. Euro erzielt. Das Unternehmen, in fünfter Generation im Familienbesitz, ist unter den 100 Besten des Deutschen Mittelstands und beschäftigt weltweit über 5000 Mitarbeiter/-innen, rd. 2300 arbeiten in Deutschland, davon rd. 1400 in Heroldsberg (Mittelfranken). Gelebte Kundenorientierung, innovative Produkte, flache Hierarchien, kurze Entscheidungswege und große Freiräume in der täglichen Arbeit sind Kennzeichen der Unternehmenskultur.

Das Familienunternehmen bietet jungen Erwachsenen seit Jahrzehnten eine begehrte, da vielseitige und praxisnahe Ausbildung, einschließlich eigener Juniorenfirma. Die Zahl der Ausbildungsplätze an den Standorten Heroldsberg und Weißenburg liegt seit Jahren bei rd. 80. Aktuell wird in 14 Berufen und im Dualen Studium ausgebildet. Die hohe Übernahmequote der Vorjahre - rd. 80 Prozent nach Ausbildungsende - war für viele der erste Karriereschritt im Unternehmen.

Informationen zu einzelnen Berufsbildern unter www.schwan-stabilo.com

Kontakt:

Schwanhäußer Industrie Holding GmbH & Co. KG
Marion Korbel, Corporate Communication
Schwanweg 1, 90562 Heroldsberg
Tel. 0911 567-4014
Tel. 0911 567- 1315
E-Mail pr@schwan-stabilo.com
PM: Stand 14.03.2018